

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711220 - TIARA ASTI NAFIDHA

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	<p>Informed consent cukup, persiapan pasien cukup, persiapan alat pastikan stetoskop yang digunakan benar dan dapat berfungsi. cuci tangan dilakukan, Pemeriksaan fisik thoraks POSTERIOR, Inspeksi cukup, Palpasi orientasi selain nyeri sampaikan juga apakah ada krepitasi, massa atau tidak. Fremitus taktil cukup, Perkusi cukup tetapi tekanan nya kurang kuat ya, interpretasi perubahan suara pada pengembangan paru jadi tidak terdengar jelas. Auskultasi hampir lupa ya, catatan untuk auskultasi, pastikan pada penempelan stetoskop usahakan intruksikan pasien dengan jelas untuk tarik dan buang nafas, tadi hanya diminta bernafas saja di awal. Pemeriksaan Thoraks ANTERIOR paru maupun jantung. INSPEKSI > cukup, disampaikan semua temuannya, PALPASI > orientasi paru cukup, fremitus taktil cukup, pengembangan paru sebisa mungkin tangan kita simetris kanan kiri, palpasi katup jantung cukup, ictus cordis juga cukup. PERKUSI > paru cukup, batas paru hepar perubahan sonor ke redup diperhatikan lagi ya. perkusi batas jantung tolong diperhatikan terutama perubahan suara sonor ke redup relatif. tekanan perkusi kurang kuat suara jadi kurang jelas. AUSKULTASI > paru, dilakukan di 6 titik, perhatikan instruksi yang anda berikan ke pasien ya, sebisa mungkin jelas, tarik dan buang nafas juga dapat perlahan agar interpretasi suara dasar vesikuler dapat lebih maksimal. auskultasi katup jantung cukup, suara jantung cukup. Secara keseluruhan cukup, urutan cukup, perhatikan kekuatan perkusi, perhatikan instruksi yang diberikan ke pasien juga harus jelas ya, oke semangat.</p>
PEMASANGAN EKG	<p>inform consent: oke, persiapan pasien: belum meminta pasien tidak berbicara selama perekaman, persiapan alat: ok, cuci tangan: belum cuci tangan setelah tindakan, pemasangan dan pelepasan EKG: belum membersihkan area yang sudah terpasang dan elektroda dan meminta memakai baju, profesional dan komunikasi: ok</p>
PEMASANGAN KATETER	<p>KATETER PEREMUAN Informed consent: harus terdiri dari: tujuan pemasangan, cara pemasangan dan risiko pemasangan, kemudian meminta kesediaan pasien, usahakan menggunakan bahasa awam, tidak menggunakan bahasa medis, Persiapan alat: oke, Persiapan pasien: jangan lupa meminta pasien untuk rileks dan membantu memposisikan pasien dengan benar, Persiapan pemasangan kateter: , Pemasangan kateter: saat memasukkan kateter bisa sambil membuka labia mayora sehingga OUE tervisualisasi dan meminta pasien menarik napas agar rileks,</p>
PEMERIKSAAN ABDOMEN	<p>Sudah Informed consent dengan baik // Belum menyuruh pasien untuk mengosongkan kandung kemih // Pasien belum rileks posisinya // Belum mempersiapkan alat, baru stetoskop saja, dan belum dihangatkan membrannya // Belum menghangatkan tangan // Tidak melakukan inspeksi regio kostovertebra // Tidak melakukan inspeksi suprapubik // Teknik Auskultasi kurang tepat // Teknik perkusi sudah OK // Teknik Palpasi sudah OK // Teknik pemeriksaan bimanual ginjal sudah OK // Teknik Ketok ginjal kurang tepat</p>

PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	Informed consent: oke. Persiapan pasien: belum lengkap, belum menyiapkan pasien sehingga kebuka areanya. Udah pakai handscoon tapi belum membuka selimut, hati hati ya. Persiapan alat: sarung tangan kok bungkusnya belum dibuka dimasukkan ke meja steril dek?? itu jadi nggak steril areanya. Jadi ON semua itu meja sterilnya. Hati hati ya dek. Persiapan operator: Cara pakai handscoon steril belum benar. Yang kanan kelipet banget itu dek, areanya jadi banyak yang ON. hati hati ya belajar lagi yaa. Persiapan alat kurang lengkap. Kasa steril belum disiapkan. Jadi sudah pakai handscoon malah bingung belum buka toples kasanya. Hati ahti dek. Inspeksi kurang lengkap ya. Komisura posterior belum diinspeksi. Kemudian vagina juga belum diinspeksi ada cairan keluar atau tidak. BUang kasa bekas desinfeksi di bengkok ya, jadi jangan lupa siapkan bengkok. itu kan ada bengkok dek :(Pasang spekulum hati hati. Harusnya tangan kirimu menyibakkan labia mayor dan labia minor, hati hati ya dek. Pada saat melepaskannya pun harusnya tangan kirimu menyibakkan labia ya. Kemudian saat akan bimanual, duk jangan dilapeas dulu ya. Hati ahti. Saat akan bimanual juga tangan kiri menyibakkan labia.
PEMERIKSAAN LEHER	Jangan lupa untuk mempersiapkan dan mengecek fungsi alat di awal ya. Jangan lupa cuci tangan WHO sebelum melakukan pemeriksaan ya.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC : Ok PERSIAPAN PS dan PEMERIKSA : Ok, INSPEKSI : Ok PALPASI : Ok PX LIMFONODI : Ok KOMUNIKASI : Ok
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC : Ok PERSIAPAN PS dan PEMERIKSA : Ok, INSPEKSI : Ok PALPASI : Ok PX LIMFONODI : Ok KOMUNIKASI : Ok
PENGECATAN GRAM/ZN	Tujuan pemeriksaan belum lengkap. Prosedur lain sdh baik.